

平成7年
8月10日

第83号
議会事務局
守谷町議会
守谷町(0297)45-1111(内532)
茨城県北相馬郡守谷町
大字大柏950-1

もりやまち 議会だより

もくじ

- ①ページ 議決内容
 ②ページ } 一般質問
 ③ページ
 ④ページ 意見書ほか



もりや学びの里
設置条例など可決

平成七年第二回定例会が、去る六月六日から十四日まで、九日間の会期で開かれました。今回の定例会には、町長提出議案五件と議員提出議案二件が提出され、いずれも原案のとおり可決されました。

第二回 定例会

議決內容

去る四月二十六日に開かれた第三回臨時会の議決内容をお知らせします。

臨時會

● 報告

○ 平成六年度守谷町土地開発公社決算について
○ 平成七年度守谷町土地開発公社予算等について

● 人権擁護委員候補者の推薦

○ 石塚勝一氏（守谷町大字鈴塚一八八番地 六十一歳再）

● 条例制定

○ もりや学びの里設置及び管理に関する条例の制定
本年三月三十一日付けで廃校となつた旧大井沢小学校を社会教育施設として利用するため、管理運営に必要な条例を制定するもの。

● 条例改正

○ 守谷町非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関する条例の一部を改正する条例

消防団員等公務災害補償等共済基金法施行令の一部を改正する政令が公布施行されたことに伴い、守谷町非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関する条例の一部を改正するもの。

● 補正予算

○ 一般会計補正予算（第一号）

歳入歳出それぞれ二億二千七百八十八万一千円の増額補正及び債務負担行為の補正。

歳入の主なものは、繰入金で財政調整基金繰入金、常磐新線対策基金繰入金の増額補正。

歳出の主なものは、節減システム導入に伴う経費、駅前整備事業費の常磐新線対策事業に係る、用地取得費用及び家屋補償費の増額補正。

○ 公共下水道事業特別会計補正予算（第一号）

歳入歳出それぞれ七千五円の増額補正。

浄化センター増設工事の国庫補助金が増額されたことによる補正。

第2回定例会

第2回定例会

請願・陳情

被災により受けた資産の損害額が平成六年分の該当し、平成七年度に個人住民税の雜損控除の特例を平成六年度から適用するもの。

○守谷町税条例の一部を改正する条例について

バブル崩壊後の景気低迷地下の下落等の社会経済情勢にかんがみ固定資産評価及び都市計画税について時的な課税標準の特例措置を設けるとともに長期譲り受けに係る個人住民税の税率の見直し等の改正。

○守谷町教育委員会委員の任命同意
○大久保國治氏（守谷町大字板戸井一四五一番地の二
新）
●条例改正
○守谷町税条例の一部を改
正する条例

○西根切地区崖地整備に関する請願

○「株ノグチ多目的グラウンド造成工事に関する住民説明会継続」の陳情

◎継続審査

○コメの輸入自由化をやめさせるため、WTO協定改正の提起を政府に要請する議会決議を求める請願

●継続審査とされていたも

の
めの請願

○守谷焼を町事業とするための請願

◎不採択

一般質問(要旨)

第二回定期会における一般質問は、去る六月十二日、十三日の二日間にわたって行われました。質問には五名が登壇し、二十三項目にわたって活発な質問が行われました。

以下、その要旨を報告いたします。

新線開通に伴い商業振興を

大久保進議員

大久保(進)議員 常磐新線の開通に向け、大型・中型店の出店がさらに増えることが予想されるが、既存の町内商業をどのように振興していくつもりか。

生活経済部長 商工会と協力して指導していきたい。

防犯灯の設置を

大久保(進)議員 北守谷

板戸井線の日本火災研修センターからパチンコアトムの区間付近では、今年だけで既に三回ほど痴漢が出来たと聞いています。この区間については以前から防犯灯の設置をお願いしているが、なぜだが、町は設置に向けてどの程度努力をしてきたのか。

生活経済部次長 現在防犯灯の設置場所の借用等について打合せをしているが、合意に達すれば設置したいと考えている。



防犯灯の早期設置を(新守谷駅前通り板戸井地先)◆

関する陳情」については、生活者の立場に立った対応をすべきと思うがどうか。町としては、住民の方が納得してくれるよう話し合いの場をつくれるようう、業者の方にも働きかけたい。

町長 町長については、あくまでも警察の判断であるが、議決された請願の場所と違つてしうようなどきは、議会に話させて頂く。

常磐新線推進部長 鉄道の入出区線の一部は確かに使うが、主要地方道牛久守谷線の入り口部分は、一部別

は鐵道の橋脚工事をする時点には使用できず、それからいつごろ使用可能になるのか。

中村(力)議員 車両基地の工用道路に鐵道の入出区線を使うということだが、で進めていきたい。

中村(力)議員 車両基地

の工用道路に鐵道の入出

区線を使うことだが、

中村(力)議員 車両基地

の工用道路に鐵道の入出

議会だより



グラウンド建設が予定されているくぼ地

中村（信）議員 公営墓地の建設について、公営墓地の建設については、三百数十名の町民から請願が出されており、必要性という点では際立っているのではないかと思う。以前にも何度か質問しているが、現時点ではどのようにになっているか。

総務部次長 現在、墓地の実態調査を進めており、その調査結果を踏まえつつ、府内関係職員による検討組織を設けたいと考えている。現的には、建設省の事務次官通達で墓地計画標準というのがあり、その方針に沿つて計画していくこと

利用を行っており、ビルや家庭での利用施設についても助成措置を行っている。当町でもこの様なことを検討できないか伺いたい。

生活経済部長 雨水の利用については環境問題に大いに関係する。今後環境基本計画を定めていく上で、当然この中に盛り込んでいかなければならないと理解している。

公営墓地の建設

開発には住民の理解を

場合、町内の用地確保は困難であるため、広域的に公営墓地の設置を検討していると考へている。

この様な原則を考慮した場合、町内の用地確保は困難であるため、広域的に公営墓地の設置を検討していくことが、より現実的であると考へている。

将來市街化の見込がなく市街地から一時間以内に到達できる位置であること、必要な応じて関係市町村との共同施設とすることなど六

点について言及している。

規模については、一ヵ所

十ヘクタール以上という基準が示されている。

この様な原則を考慮した

場合、町内の用地確保は

距離で生活に影響の少ない

道路を考えると、この道路

進入路については、搬入

搬入路については、最短

距離で生活に影響の少ない

道路を考えると、この道路

进入路については、搬入

